

Santiago, le 15 Janvier 1964

Monsieur l'abbé
Francois Houtart.
Louvain.

65/6

Cher Francois:

C'est avec le plus grand plaisir que j'ai reçu ta lettre du 5 Janvier qui m'a fait revivre les souvenirs du voyage Rome-Florence. Depuis le 10 Décembre je suis ici, avec beaucoup de travail (j'ai maintenant un travail supplémentaire dans la Curie de Santiago) et celle ci est la raison de mon retard pour écrire cette lettre. Nous sommes encore tres touchés par la pénible mort du P. Hofmans.

Au moment de quitter Rome apres la résolution negative de l'affaire des fiches, j'avais le projet de ne pas y rentrer que pour la quatrieme Session, avec son Eminence le Cardinal mon Archeveque. Mais il-y a quelques jours j'ai reçu une lettre de Mgr. Guano, par le moyen de laquelle il me convoquait aux réunions de Fevrier. Ca m'a étonné beaucoup parce que, a mon avis, l'apport de ma collaboration n'est aucunement aussi précieux comme pour justifier la dépense vraiment énorme des frais du voyage qui seraient a charge du Saint-Siege. Son Eminence hésitait aussi. J'ai donc écrit a Mgr. Glorieux pour lui communiquer mon point de vue, en lui faisant tout ce que je justifie les frais de voyage. Maintenant j'attends sa reponse, que je pense sera negative. Mais, si mon travail peut étre profitable, je suis prêt a collaborer, tu peux en étre sur.

Pour ce qui concerne le projet que tu as eu la bonté de m'envoyer, j'ai fait quelques remarques que tu trouveras ci-jointes. Elles sont tres generales, bien sur, mais je n'ai pas eu le temps de les développer davantage. Ton projet me semble foncierement excellent; j'ai seulement quelques difficultés de détail et de proportion, et peut-étre, de quelques absences ou des choses qui font défaut.

Avec mes meilleurs voeux et l'expression des sentiments de mon amitié dans le Christ,

P. Jorge Medina E.
Casilla 3 - D.
Santiago.
CHILE.